



welt
museum
wien



Ich bin hier hochgekraxelt, um von der Spitze dieses Totempfahles aus die Ordnung der Dinge zu bewachen. Du weißt nicht, was ein Totempfahl ist? Ein Totempfahl ist eine große Skulptur, die aus einem Baumstamm geschnitzt wird. Totempfähle wurden an der Nordwestküste Amerikas als Zeichen einer Familie oder einer Gruppe hergestellt. Wenn sie fertig waren, wurden sie festlich eingeweiht und vor dem Haus der Familie aufgestellt.

Ich fliege los und besorge einen neuen Mond, falls der alte aus irgendeinem Grund verschwinden sollte!

Ich bin Haida, die mythische Großmutter und schicke den Raben los!

Und ich bin ganz gefräßig. Doch das Loch in meinem Magen symbolisiert hier nicht meinen Hunger, sondern den Eingang ins Haus, vor dem dieser Totempfahl steht.





Ich, der Donnervogel, lebe über den Wolken. Ich bin der Herrscher und Beschützer der Natur und bringe Regen und Gewitter! Ich kann Blitze und Donner erzeugen, bloß mit einem Augenzwinkern oder einem Flügelschlag.

Wow, du bist ja riesig!